
 

 

 

 

 

 

 

                                                            

 

  

第 12 回グラウンドゴルフ大会が、去る

5 月 20 日（金）三木グリーンパークグラ

ウンドにおいて開催されました。 

当日は絶好のグラウンドゴルフ日和でし

たが、少し暑く木陰が恋しいくらいでし

た。前日には自治会担当役員、実行委員の

皆様、有志の方々のご尽力によって諸準備

を整えて頂き有難うございました。 

大会前には、各学年とも秘かに練習を積み重ねて団体優勝を狙っておられたと伺ってい

ます。特に 4 年生の皆様は、熱の入れ方も他の学年よりも違っていたようです。その甲斐

あって、昨年度準優勝の雪辱を果たされ見事に優勝の栄誉を勝ち取られました。最終学年

で良い思い出になったことと思います。誠におめでとうございました。 

 1 年生の皆様は初めての方も多く残念な結果となりましたが、入学早々の行事に参加さ

れて、より一層絆が強まったことと思います。各学年とも親睦会等で練習に励んでいただ

き、来年こそはリベンジを果たして下さい。期待しています。 

表彰式も無事に終わり帰宅後に、今年も平穏に大会が終了したと思った矢先に、成績入

力の間違いを発見しました。慎重の上にも慎重を期して臨んだのですが、成績発表までに

発見できず、皆様に大変なご迷惑をお掛けしましたこと誠に申し訳ございませんでした。 

これを教訓として原因の究明と今後のチェック体制を確立し、同じ轍を踏まないように

して参りたいと思います。 

また、参加者の中でプレーを終えて屋内に入る際に、転倒して腕を骨折される不幸な出

来事がありました。1 日も早い回復をお祈りします。 

さて、今回の大会開催にあたっては 2 月 25 日以降、4 回の実行委員会と 5 回の実行 

小委員会を開き、種々検討のうえ試行錯誤を重ねて参りました。当日は予期せぬ出来事も

ありましたが大会を終えることができました。 

これもひとえに自治会役員の皆様、各学年実

行委員をはじめ、今回初めて導入した“成績集

計表”の開発に協力していただいた方々の暖か

いご支援の賜物と感謝しています。 

最後に私事ですが、この大役を通じて「いか

に人の和、協力が大切か」ということを再認識

しました。これを肝に銘じて、残された人生に

活かして参りたいと思います。 

             

 春季スポーツデー実行委員長  3 年 3 班 勝坂 俊夫   
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昨年１２月に始まった準備委員会、アンケートで 

「天満天神繁昌亭と石切神社参拝、石切神社参道散

策」に決定した。５月 27 日(金)曇り空の中バスは出

発した。                   

「天満天神繁昌亭」では、笑福亭三喬さんの落語解説

で始まり、小野出身の笑福亭松蕎師匠に入門し三木と

は身近であること、添乗員の吉崎さんとは大学の落研

で先輩後輩であったことで、本日の貸切公演が実現し

た裏話を紹介の後、本番は始まった。 

落語界の松坂大輔こと笑福亭喬若の「時うどん」、笑福亭三喬の「初天神」いずれも落

語の名作で笑いが絶え間なかった。落語が終わり繁昌亭の表で出演者の三喬さん、喬若さ

んを中心に記念写真中にハプニングが起き

た。4 年生の撮影中に、あの「桂きん枝」

が通りかかり快く 4 年生の記念写真に収

まってくれた。今年の旅行の大きな喜びの

一つとなった。繁昌亭を後に狭い道路を右

に左に曲がりながら上り、ホテルセイリュ

ウに着き、瑞穂の間で昼食をとった。昼食

後、石切神社までの２㎞を散策する。昔懐か

しい商店街の狭い道をだんだんと下って行く

と和菓子、漬物、山菜おこわ、よもぎもちの

店等が並び、旗、のぼりが林立してにぎやか

さが増してきた。最後の石切神社参拝では、

御百度を踏まれる人あり、車椅子を押して本

殿に参いられている人など、それぞれの思い

をもって参拝されたことと思います。 

帰りのバスの中は、恒例のビンゴゲーム大会で大歓声！で旅行は終わった。 

私は 17 時前に家に着いた。半年間に亘った研修旅行委員会は、今日の旅行で終わり、

解放された心に酒はいくらでも入った。テレビを付けるとオバマ大統領が広島の平和公園

にいた。私はテレビを見ながら涙を流していた。アメリカの大統領が慰霊碑に立ち、被爆

者をハグする映像は広島出身の私の心には衝撃的だった。 

「故郷の街焼かれ、身寄りの骨埋めし焼土……」原爆許すまじの歌が頭の中を流れた。 

無事に終わった研修旅行、苦しくもあり楽しくもあった研修旅行、心に残る一日でし

た。皆様のご協力ありがとうございました。 

春季研修旅行実行委員長 ３年５班 上原 守  
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春季研修旅行 

 

第 13 回みずほ地域春季親善交流グラウンドゴルフ大会 

近隣地域の高齢者と大学院生及び大学生の交流の場として行っております。 

日時 平成 28 年 6 月 25 日（土）午前 8 時３０分から正午の間 

場所 まなびの郷みずほグランド 
※この事業には各学年から選抜された選手及び審判員を含む、20 名が参加します。 

自治会会長 金丸 正 

 

自治会よりお知らせ 

天満天神繁昌亭と石切神社参拝・散策 



 

        春季スポーツデー・春季研修旅行に参加して 

 

春季スポーツデー 

入学して初めての学内行事であるグラウンドゴルフ大会に１年生 35 名が参加しました。 

私はグラウンドゴルフをするのは初めてで、見ていると簡単なスポーツだと思っていま

したが、やってみるとボールを打つ力の加減が難しく、50m のコースでは非常に強く打っ

たつもりでも、かなりショートすることが何度もありました。近寄ってからも手前で止ま

ってしまったり、通り過ぎてしまったりと 

大変でした。 

1 年生はグラウンドゴルフが初めてだと

いうメンバーが多いなか､よく頑張りました

が､惜しくも（？）4 位に終わりました。ま

た、機会があれば参加したいと思う楽しい

一日でした。 

１年４班 山本 英雄  

春季研修旅行 

 この日は、晴天に恵まれた１日と

なった。上方落語唯一の寄席、天満

天神繁昌亭はオープン以来、連日の

大盛況だという。檜造りの舞台両袖

の小部屋では、鳴り物と呼ばれる楽

器を打ち鳴らし、華やかなお囃子に

合わせ落語家が登場する。手拭いと

扇子を使って表す仕草は見事であり

大したものだと感心し、話に入り込

んで大いに笑わせてもらった。 

 石切神社は長い参道に並ぶ小さな店があり、新緑の爽やかな中にあって買い物を楽しん

だ。お百度参りの石には、何を願うのか、高大生がお参りしていた。 

1 年 4 班 吉田 志津子  
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学年通信 

みっきぃ夏まつり 2016 

１ 日時 平成 28 年７月 30 日（土） 午後 4 時開会 

予備日 7 月 31 日（日） 

２ 場所 兵庫県立三木総合防災公園 

３ 内容 ①模擬店・屋台 ②ステージイベント ③総おどり  

④花火打ち上げ 午後 8 時 00 分～            

   ※三木市高齢者大学からは、大道芸クラブ及び太極拳クラブがステージ出演 

４ 翌日の清掃活動  午前７時 00 分～ ビーンズドーム駐車場に集合 

今年もご協力よろしくお願いします。 

                           自治会会長 金丸 正 

自治会よりお知らせ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

「みき歴史資料館」は、５月５日の別

所長治公春まつりにあわせてオープン

し、当クラブはこのオープニングのステ

ージイベントに出演しました。 

南京玉すだれを演じると大きな拍手が

わき、しばてん音頭では、中学生が踊りに

あわせて、一緒に身体を動かしていまし

た。クラブの目的である「地域の方々と交

流し、いきがいつくりをすすめる」をあらためて実感しました。 

今、クラブ員は７月 30 日の「みっきぃ夏まつり」に向け、みなさんに喜んでいただく

ように練習に励んでいます。ぜひ知人、友人を誘って私たちの演技を見に来てください。 

これからも、地域の夏まつり・交流キャンプ・福祉施設への訪問など、数多く計画して

おります。幅広い年齢層、地域の方々から喜んでもらうと、楽しさが増してきます。 

部員数は女性 14 人、男性２人です。性別を問わずに気軽に仲間に加わってください。 

                   大道芸クラブ部長 ３年４班 石原 美知子  

 

 

  

当クラブでは４月から「うれ

し野社交ダンスサークル」で講

師をされている小堀高男さん

に週３回ご指導をしていただ

いております。 

先生の社交ダンスへの思い

は熱く、県立嬉野生涯教育セン

ターに所属しているサークル

と我が高齢者大学の社交ダン

スクラブが互いにダンスを通

じ交流することを希望されています。 

同センターでは毎年５月４日に春のフェスティバルにおいて交流ダンスパーティーを

開催されております。今年は我がクラブのメンバーも参加し、親睦を深めました。今年は

10 月８日に「学びの郷みずほ」の体育館で、「うれし野社交ダンスサークル」とジョイン

トダンスパーティーを開催する予定です。 

先生が同じ方なので継続的な活動が期待できます。社交ダンスは脳の活性化と健康増

進にもつながる高齢者のスポーツとして人気があります。このようなイベントを開催する

ことで部員の増加に結び付けたいと思っています。 

部員でない方も多数お誘い合わせの上、このパーティーにご参加ください。 

社交ダンスクラブ部長 3 年 3 班 板東 和己  

                   ４ 

 

「みき歴史資料館」 

オープニングイベントに花を添える 
大道芸クラブ 

交流ダンスパーティーに参加して 社交ダンスクラブ 

 

ク ラ ブ 紹 介 


